



# Colorful あじま

～みんなちがうから すてきなんだ～  
「みんなが楽しい学校」を みんなでつくろう

丹波篠山市立味間小学校  
令和7年12月24日発行

## マラソンフェスティバル



今年から名称を「マラソンフェスティバル」に変え、走ることそのものを楽しんでほしいという思いをこめて開催しました。従来のコースに加え、順位も記録もつけるないファンランコースを設定し、記録に挑戦したい子も、自分のペースで走りたい子も、それぞれが参加しやすい形になりました。

本番では自分らしく一生懸命に走る素敵な姿がたくさん見られ、みんなで楽しむマラソンフェスティバルとなりました。



【元気いに走る子どもたち】

## 三世代交流&校外学習（1年）



三世代交流では、福寿会の皆さんやPTAの方々といっしょに、こま回し・あやとり・けん玉などの昔遊びを楽しみ、笑顔いっぱいの1年生でした。

校外学習では、篠山チルドレンズミュージアムを訪れました。最初にみんなで万華鏡づくりに挑戦し、その後は昔遊びの体験ブースや世界の民族衣装を着られるコーナーなど、館内のさまざまな活動を思いきり楽しみました。1年生にとって、おもしろ体験いっぱいの一日となりました。



【みんなで楽しんだ三世代交流】

## 市長訪問（6年）

酒井市長さんが来校され、6年生に丹波篠山の魅力についてたくさん教えてくださいました。魅力ある街として広く知られるようになっていることや、城下町として全国第2位に選ばれたことなど、子どもたちも驚く話が盛りだくさんでした。途中からは「まるいの」と「まめりん」も登場し、会場は一気に笑顔と拍手でいっぱいに。楽しく、丹波篠山の良さを再発見できるひとときとなりました。



【大人気のまめりん・まるいの】

## あじま修徳塾

今年度も味間地区まちづくり協議会で実施されている「あじま修徳塾」が本校で開催され、地域の方と5・6年生が参加しました。今回の講師は、尼崎えびす神社の宮司である太田垣亘世さん。元キャビンアテンダントとして国外で生活された経験をもとに、海外に出たからこそ、日本やふるさとの良さに気付くことができたことについてお話をいただきました。5・6年生にとっても、自分の将来や生き方について考えるよい機会となりました。



【体育館での講演会】

## 2学期が終了しました

2学期をふりかえると運動会や音楽発表会、マラソンフェスティバル、児童会行事（ドッジボール大会、クリスマス会）などの行事を通して、子どもたちは友だちと力を合わせながら、たくさんのことを学び、大きく成長しました。また、学校生活の中では、

「みんなが楽しい学校」をつくろうとする姿が、あちこちで見られました。登校中に泣いている友だちにそっと声を掛けたり、休み時間に学年を超えて仲良く遊んだり、授業で友だちと学び合い、教え合ったりする姿に、心があたたかくなりました。

充実した味間小学校の2学期でした。



明日からの冬休みは、ご家族で楽しい時間をお過ごしください。【クリスマス会で○×クイズ】

## ◇1月の行事予定◇

～6日(火) 冬休み		14日(水) PTA役員選出会
7日(水) 3学期始業式		19日(月) 人権朝会
登校指導		20日(火) 読み聞かせ
11:00下校		22日(木) オープンスクール（1～4校時）
PTA顔合わせ会		給食試食会
8日(木) 校外児童会		23日(金) クラブ活動
11:30下校		27日(火) 読み聞かせ
9日(金) 給食開始日		30日(金) 4年校外学習
14:45下校		(人と防災記念館・青少年科学館)
13日(火) 読み聞かせ		委員会活動

※味間小学校のホームページもご覧ください →

